

El PTS prepara el terreno para los edificios docentes

En los próximos días comenzarán las obras de urbanización y la nueva Facultad de Medicina

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 03.11.2009 - 01:00

0 comentarios 1 voto



Grandes excavadoras remueven ya la tierra de los terrenos destinados a los edificios docentes del Parque Tecnológico de la Salud (PTS), el paso previo al inicio de las obras más esperadas por la Universidad de Granada, que ha basado su propuesta de Campus de Excelencia Internacional en la labor científica e investigadora que se desarrolle en el parque y, si no surge ningún imprevisto, se abordarán en noviembre. "Es cuestión de días el inicio de la urbanización del campus y de la Facultad de Medicina", explica el vicerrector del PTS en la Universidad de Granada, Ignacio Molina.

En este inmueble se ubicará no sólo el edificio de Servicios Centrales de la UGR en el PTS, sino también las facultades de Medicina, Ciencias de la Salud, Farmacia y Odontología; que además se construirán por este orden.

"Están haciendo limpieza del terreno y desmantelando una nave que hay en el mismo", informó Molina. Hace tiempo se instaló en la zona un prefabricado para que los obreros que construyen el Hospital, ubicado muy cerca, pudieran tener un lugar cubierto donde almorzar, pero ya quedan pocos trabajadores y se les buscará otro emplazamiento.

La UGR ha adjudicado el proyecto universitario a dos constructoras diferentes. Por un lado, Dragados y Construcciones se hará cargo de la urbanización del terreno y del edificio de Servicios Centrales, presupuestado en 39,5 millones de euros. Y por otro, ha adjudicado las obras de la Facultad de Medicina a la constructora granadina Asfaltos y Construcciones Ucop y a las nacionales ACSA y Corsan-Coviran, con un coste estimado de 50.700.000 euros.

"El presupuesto de Medicina todavía está en plazo de alegaciones, así que de momento es provisional", apunta Molina que recuerda que los proyectos universitarios del PTS deben estar acabados antes de 33 meses.

Dada la envergadura del proyecto y la diversidad de empresas que se harán cargo del mismo, la UGR ha contratado a una Unión Temporal de Empresas (UTE) para que se encargue de la dirección conjunta de las obras: Aynnova y Euroestudios-Ingenieros de Consultas. Según informó Molina, "todo lo que va a hacer la Universidad en el PTS será supervisado por esta UTE, que cuenta con un presupuesto de 1.700.000 euros para la dirección".

La tramitación de la adjudicación de las obras del edificio de Ciencias de la Salud, que rondará los 23 millones de euros, se iniciará el próximo martes, aunque el comienzo de su construcción no se prevé antes de 2010.

La Consejería de Ciencia e Innovación y la UGR tienen previsto hacer una puesta en escena para la primera piedra de estas obras, aunque todo depende de la agenda del consejero Martín Soler.

0 comentarios 1 voto



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

[Normas de uso](#)



El Centro de Supercomputación de la UGR, ubicado en el edificio Mecenas, es uno de los referentes nacionales en TIC.



Las excavadoras preparan el terreno del área docente del PTS.



GALERÍA GRÁFICA



Exposición de taxidermia

En la exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestran 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.

GALERÍA GRÁFICA



Calor en Granada

La ola de calor mantiene a Granada en alerta naranja.

GALERÍA GRÁFICA



Incendio en el Pub Ganivet 13

Los techos de la discoteca sedesplomaron cuando los bomberos entraron al lugar.



FIESTAS DEL CORPUS 2009 Toda la información del Corpus de Granada 2009

ENCUESTA

¿Cree que el Ayuntamiento debería retirar el monolito dedicado a Primo de Rivera?

Han contestado 2366 personas

0 0